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то была самая смертоносная эпидемия в 

истории человечества. Она захватила зем-

ной шар на несколько месяцев, убив более 

чем 50 миллионов человек. В некоторых городах 

и поселках  погибли тысячи людей в течение всего 

нескольких недель. А в иных удаленных деревнях 

умерла больше чем половина населения. Эпидемия 

появилась из ниоткуда, поражая и убивая миллионы, 

а затем исчезла также быстро, как и появилась.  

 Каким бы шокирующим это ни казалось - эта 

ужасающая, смертельная эпидемия произошла не        

в Средневековье и не во время разгула бубонной 

чумы, которая несколько веков назад стерла Европу 

с лица земли, но всего лишь век назад. 

 Эпидемия испанского гриппа («испанка»), 

охватившая весь с сентября 1918 года по март 1919 

года, привела к гибели около 50 миллионов человек. 

Если это число верное, то в той пандемии погибло 

столько же  людей,  сколько и при самых страшных 

спышках бубонной чумы в предыдущие века.  

 Эпидемиологи оценивают, что, если бы подоб-

ный вирус гриппа-убийцы появился в наше время, 

современные средства транспортных сообщений 

позволили бы ему распространиться по всему миру 

за четыре дня, а не за эти четыре месяца, которые 

потребовались в 1918 году. Недавнее быстрое рас-

пространение Covid-19 подтверждает это. По неко-

торым оценкам, от 100 до 200 миллионов человек 

могут умереть при подобной пандемии сегодня! 

Ученые многих стран работают над разгадкой 

тайны этой эпидемии. Как мог вирус гриппа,  

известный, прежде всего своей способностью  

вызывать боли, лихорадку и кашель, стать таким 

смертельным?  

   В последние годы исследователи пришли к 

заключению, что мир микроорганизмов намного 

более разнообразен и неустойчив, чем они полагали. 

И теперь, когда новые технологии позволили  уче-

ным открыть и изучить организацию генетического 

состава [структуру] живых существ, некоторые их 

открытия все более приводят в замешательство. 

  Невероятное многообразие и разновидность  

жизни, которую мы видим вокруг нас, отражены 

также и в микроскопическом мире—также вокруг 

нас, который, в основном невидимый и практи-   

чески незамеченный. Подобно тому, как люди и 

животные воспроизводят себе подобных (размно-

жаются) и передают  разнообразные генетические 

черты своим потомкам, также происходит и с 

другие крошечными существами, окружающие нас. 

      Иногда с вирусами происходят мутации, которые 

обычно означают снижение вирулентности [степени 

способности данного инфекционного агента (штамма 

микроорганизма или вируса) вызывать заболевание 

или гибель организма]. Но в некоторых случаях 

новая форма—более опасна. Ученые полагают, что 

это как раз то, что произошло в 1918 году. По-види-

мому, штамм гриппа мутировал и перешел от 

животных к людям. Этот штамм тогда распростра-

нился по всему миру с помощью массового пере-

движения солдат и гражданских лиц во время 

страданий и последствий Первой мировой войны.  

 Попутно, вирус, по-видимому, видоизменился 

далее. Его структура  генетического материала так 

сильно отличалась от других штаммов вируса 

гриппа, что многие люди не имели никакого 

врожденного иммунитета и, таким образом, были 

беззащитны. Мутировавший  вирус унес миллионы 

 

Может  ли это  
произойти снова? 

 

О
б

л
о
ж

к
а
: 

E
n

g
in

 A
k

y
u
rt

/U
n
sp

la
sh

; 
ст

р
. 

3
: 

S
t.

 L
o

u
is

 P
o
st

 D
is

p
at

c
h
  

Scott Ashley                    
Главный редактор 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A8%D1%82%D0%B0%D0%BC%D0%BC
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%B8%D0%BA%D1%80%D0%BE%D0%BE%D1%80%D0%B3%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B7%D0%BC%D1%8B
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B8%D1%80%D1%83%D1%81%D1%8B


 

 

                                                                                                                                                          май / июнь 2019  -   3     

жертв, прежде чем, изменив свое движение,  исчез. 

Этот переход вируса от животных к людям не 

был беспрецедентным. ВИЧ (Вирус иммунодефицита 

человека) и вирус Эбола, также перешедшие от 

животных к людям, и отсутствие в нас какого-либо  

естественного сопротивления стали причиной гибели 

многих людей из-за вирусов. 

Некоторые исследователи думают, что вирус 

гриппа 1918 года сначала мигрировал от птиц к 

свиньям, прежде  распространился среди людей, и 

таким образом мы слышим о периодической отча-

янной резне цыплят, уток и гусей в некоторых 

азиатских странах, когда различный штамм вируса 

гриппа резко переходит от этих одомашненных 

птиц к людям. 

  И в то время как сотрудники министерства здра-

воохранения справедливо волнуются о продолжаю-

щемся опустошении, вызванном ВИЧ/СПИДОМ 

(который все еще ежегодно убивает около  милли-

она человек), и случайными смертельными вспыш-

ками вируса Эбола или чего-то подобного, для них 

реальным беспокойством является другая пандемия 

гриппа—убийцы. Реальную тревогу у них вызывает 

пандемия вируса  Covid-19. 

 Может ли произойти снова такая глобальная  

катастрофа, как  от вспышки  гриппа 1918 года? На 

данный момент, похоже, пандемия Covid-19 не 

является  настолько смертельной, как  думалось 

поначалу. Но это оказало ужасное глобальное вли-

яние другими различными способами. Еще много 

остается неизвестным. Например, еще слишком 

рано говорить, будет ли он в основном  бездей-     

ствовать  в теплые летние месяцы в северном полу-

шария, чтобы повторно  вспыхнуть, с удвоенной 

силой, в более холодную погоду, как это произош-

ло,  с гриппом в 1918 году, когда он унес еще боль-

ше жизней, чем при первой его волне. 

Поскольку до широкого  использования вакцины 

еще далеко, проблем все еще остается много. Нам 

еще предстоит увидеть  последствия «лихорадки» 

мировой экономи, и нам еще далеко до того, прежде 

чем мир вернется к некоторому подобию нор-

мального состояния. 

      СМИ полны перехватывающих дыхание 

новостей об этой текущей пандемии, но чего-то 

явно не хватает. Это любого рода библейского 

взгляда на данную пандемию и ее воздействия 

на мир, не говоря уже о ее влиянии на вас.  

      Мы рекомендуем вам читать статьи об этой 

проблеме в текущем и последующих выпусках 

журнала, чтобы выяснить, что Библия должна 

сказать о таких эпидемиях и их влиянии на челове-

чество, и  также о пророческой действительности, 

которая намного хуже грядущих  эпидемий.  

     Когда большая часть мира закрыта, а людям 

сказано оставаться в своих домах, это хорошее 

время для нас, чтобы размышлять и рассуждать, 

где же мы находимся духовно, соображая, что хочет 

и каких действий ожидает от нас Бог, сделав именно 

тот выбор, который мы, возможно, откладывали 

слишком долго. 

 Божье Слово действительно может многое ска-

зать нам в такие времена как эти! Но имейте в виду, 

что после предсказанных грядущих страшных 

времен, нас ожидает давно обетованный мир 

завтрашнего дня.  

Чтобы узнать больше об этом великолепном 

веке, обязательно скачайте или запросите нашу 

бесплатную брошюру «Евангелие Царствия».   

А пока, изучайте литературу на нашем веб-сайте              

http://ru.ucg.org. Вам нужна эта библейская перспек-

тива современного и грядущего времени!  БВ 

 

 

 

     Медсестры перевозят жертвы испанского гриппа, 1918 год.  
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Я 
 пишу эту статью в день рождения моей 

жены во время пандемии Covid-19. Лес 

рядом с моим домом начинает оживать. 

Изумруд первой зелени оповещает о наступлении 

весны в северном полушарии. Наблюдая за тем, как 

птицы трудятся, собирая материал для своих гнезд, 

вы бы не знали, что мир находится во власти самой 

катастрофической пандемии за более чем столетие. 

Здесь мы имеем дело с затянувшимся воздейст-

вием события, которого никто не ожидал, когда мы 

перевернули страницу в 2020 год. По состоянию на 

15 мая, как об этом сообщает пресса, более 4,5 мил-

лионов человек заразились вирусом и более 300 

тысяч погибли из-за этой всемирной чумы. Целые 

экономики перевернуты с ног на голову. Социаль-

ные договоры между правительством и гражданами 

будут изменены навсегда, и мы, возможно, будем 

пожинать последствия в течение многих лет. 

На пике этого кризиса наши сотрудники «Благих 

Вестей» («Beyond Today») приняли решение пере- 

делать выпуск, который вскоре должен был выйти 

в печать и создать новый, ориентированный на эту 

пандемию. Мы верим, что рассмотрение этого 

события в библейском контексте поможет вам 

справиться с происходящим и быть лучше подго-

товленным, не если, а когда что-то подобное 

произойдет снова. 

Чему мы научимся? 

Иисус Христос говорил об учащении и усилении 

«моров» или эпидемий болезней наряду с другими 

катастрофами во время возрастания событий, веду-

щих к Его возвращение (Лк. 21:11), и многие зада-

ются вопросом, достигли ли мы завершающих  

этапов  данного развития. Шестая глава Откровения 

описывает печально известных «четырех всадников 

Апокалипсиса», которые, параллельно пророчеству 

Иисуса, представляют собой духовный обман, 

войну, голод, болезни и бедствия. Достигли ли         

мы этого состояния? 

     Хотя эти условия всегда были частью истории 

человечества, но, в последнее время, произойдет 

заметное увеличение. Мы наблюдаем такой рост со 

времени мировых войн прошлого века, но оконча-

тельное нагнетание еще впереди. Откровение 6:8 

указывает, что катастрофы времени конца убьют 

четвертую часть населения земли. Учитывая то,  

что сейчас население мира приближается к  
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Бог дает миру момент, чтобы  пробудиться и покаяться. Будете ли вы искать Бога, 

пока Он может быть еще найден? Пришло время понять, насколько внезапно мир 

может измениться и подготовиться к встрече с грядущи вызовами и мспытаниями.  
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8 миллиардам, очевидно, что мы еще не подошли к 

такому масштабу. Библейские пророчества ясно 

говорят, что прежде чем мы достигнем этого момента, 

должны произойти и другие ключевые пророческие 

события. Таким образом, в то время как глобальная 

пандемия Covid-19 вписывается в предупреждение 

Иисуса об усилении эпидемий, ведущих к глобально-

му страху и другим бедствиям, это скорее предвку-

шение гораздо худших событий в будущем. Нам еще 

предстоит пройти до последних разрушительных 

событий, предшествующих  возвращению Христа. 

 Мы выйдем из этого времени пандемии. Вы, в 

конце концов, возвратитесь на работу, в школу и к 

привычной рутине, хотя, возможно, и к «новому нор-

мальному состоянию», как предполагают некоторые. 

Несомненно, правильное лечение от этого вируса 

поможет людям выздоровить. И, скорее всего, будет 

разработана вакцина, которая противодействует  

этому новому штамму вируса. Но мы должны 

ожидать продолжения трудностей. И это отнюдь не 

станет завершением опасных вирусов. 

Теперь вы должны спросить себя: Чему вы научи-

лись, благодаря этому опыту? И что 

вы еще узнаете? Как вы справитесь 

со следующим кризисом? 

      Наступит следующий кризис, и  

после этого будут другие. Жизненно 

важно, чтобы вы понимали эти кри-

зисы в библейском контексте. Сей-

час самое время выработать библей-

ское мировоззрение, чтобы понять, 

что произошло и что, согласно Биб-

лии, произойдет в ближайшие годы. 

     Как только эта пандемия утихнет, 

вопросы торговли, национализма и 

глобализма снова вернутся на пер-

вый план. Этот кризис повлияет  на 

международные отношения. Мы 

вполне можем начать называть мир 

прошлых лет как «до к.в.» - до коро-

навируса. Следующий за ним мир 

будет другим. 

     И опять же, какие уроки вы изв-

лечете из этого, и как вы справитесь 

с проблемами во время следующего кризиса? 

Пророчество Христа о конце века 

Давайте посмотрим более внимательно на то, что 

Иисус Христос сказал и чему мы должны учиться в 

этот судьбоносный момент в истории человечества. 

Иисус был величайшим из пророков. Эта важ-

ность Его миссии прискорбно пренебрегается и 

неправильно понимается теми, кто утверждает, что 

говорит от Его имени. Никогда не было так важно 

для вас понять то, чему Он учил об этом нынешнем 

веке человечества. 

Во время пребывания Христа с Его учениками на 

Елеонской горе, некоторые наедине спросили Его: 

«Скажи нам, когда это произойдет и какое знамение 

укажет на то, что все это скоро исполнится?» Ответ 

Иисуса начинался с предупреждений о духовном 

обмане и заблуждении, войнах, землетрясениях и 

глобальных бедах, которые включали бы голод и 

язвы (Мк. 13:3-8, NTR). 

     Как было сказано раньше, все эти неприятности 

происходили с нами веками. Они остаются с нами и 

Мы находимся на таком судьбоносном этапе истории, когда можем извлечь           
жизненно важные уроки, чтобы не быть застигнутыми врасплох предсказанными 
грядущими более масштабными и устрашающими  событиями.  
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сегодня. Стих 8 заканчивается выражением Иисуса: 

«Это – начало болезней» (SYN). 

 Для слова «болезней» Библия может иметь допол-

нительную ссылку или другие переводы, отмечающие, 

что это как «родовые схватки». И действительно, они 

усиливаются по частоте и интенсивности, сигнализи-

руя о скором начале нового века. 

 Затем Иисус говорит: «Но вы  смотрите за собою 

...» [«Будьте бдительны!...», NTR]» (стих 9, SYN). Он 

перечисляет преследования и предательства, которые 

настигнут Его последователей. Он призывает их пройти 

через все это, проявляя выносливость и обещает, что 

будет с ними. Они не будут одинокими (стихи 9-13). 

 Следующие несколько стихов дают более подроб-

ную информацию о событиях, связанных с Его при-

шествием. Ключевое признак находится в стихе 14, 

где говорится о конкретном событии, которое еще 

не произошло: «Когда же увидите мерзость запусте-

ния [«мерзость, порождающую опустошение», ENT], 

реченную пророком Даниилом, стоящую, где не 

должно, – читающий да разумеет, – тогда находящи-

еся в Иудее да бегут в горы», SYN 

Его пророчество будет иметь не одно исполнение. 

Ссылка Христа указывала на событие, которое впер-

вые произошло около 200 лет назад, когда в Иеруса-

лимском храме был поставлен  языческий идол и в 

качестве жертвы на алтарь принесли свинью. Его 

ученики, зная историю своего народа, точно знали, о 

чем Он говорил. 

Но Иисус сказал, что подобное событие повто-      

рится. И это произошло, когда римляне разрушили 

Иерусалим в 70 году н. э. Но это не было последним 

временем, которое предсказывал Иисус. Это было 

предвестником, а его первичное исполнение еще не 

произошло. Мы не видим, чтобы это происходило 

при нынешней политической расстановке в Иеруса-

лиме. Условия должны измениться. Тогда мы делаем 

вывод, о котором сказал  Иисус в стихе 7, что «это 

еще не конец». 

Но мы должны наблюдать и понимать наши вре-

мена (стихи 33, 35, 37). Читая заявления Иисуса о ду-

ховном обмане, войне и других проблемах, мы понимаем  

Его особое внимание о нашей нужде понимать эти 

события в их историческом и пророческом контексте.  

Рассматривая прошедшие 2000 лет, прошедшие с 

того времени, когда было дано это пророчество, мы 

можем легко увидеть, как эти события происходили 

веками волнообразно.  Было время, когда могущест-

венные союзы церковных властей и государства 

убивало людей веры, которые осмеливались верить 

вопреки указам римско-католической церкви. Религи-

озные войны между протестантами и католиками, 

мусульманами и христианами, и даже мусульман 

против мусульман отняли  жизни миллионов людей. 

Современные войны, садистские правительства и 

другие проблемы также были бедствием на земле, ли-

шив жизни более чем 100 миллионов. Иисус сказал: 

«Если бы Господь не сократил эти дни [благодаря  

вмешательству], то не уцелело бы ни одно живое 

существо, но ради избранных, которых Он Сам 

избрал, Он сократил эти дни» (стих 20). Человечес-

кий род, уничтожающий сам себя, мог появиться 

только в наше время с изобретением ядерного, 

химического и биологического оружия. Христос 

решительно указал  нам на это: «Так что, смотрите! Я 

предсказал вам все наперед» (стих 23).  

Бодрствуйте и молитесь 

В стихе 33 Иисус снова убеждает нас в том, что мы 

должны сделать теперь, учитывая  большие уроки от 
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этой пандемии Covid-19. Он предупреждает нас: 

«Смотрите, бодрствуйте, молитесь, ибо не знаете, 

когда наступит это время». Сегодня мы не знаем, 

когда Христос возвратится. И все же мы должны 

«бодрствовать, молиться». Но что, в действитель-

ности, это означает?   

 Выражения «бодрствуйте» в библейском смысле 

имееет широкое значение, которое вытекает из про-

рочеств Иезекииля, пророка, который избран быть 

стражем, который стоял на стенах города и предуп-

реждал людей о приближающейся опасности (см. 

Иез. 33:1-7). Предупреждающее сообщение было 

дано людям, чтобы приготовиться ко времени опас-

ности и осадного положения, да и всего, что могло 

бы произойти, включая голод и мор. Они должны 

были принять меры предосторожности  и встретить 

испытание таким образом, чтобы они могли проти-

востоять, выдержать и преодолеть.  

Христос использует выражение «бодрствовать», 

чтобы мы осознавали, были бдительны и различали 

условия мира вокруг, понимая, где мы находимся         

в развитии Божьего пророческого плана для этого 

мира. Но более того, мы должны также следить 

(бодрствовать) за своим  духовным  состоянием.  

 Ученик пожелает постигнуть зарождающиеся 

знамения  последнего времени, которые  побуждают 

нас  жить трезвой, святой и благочестивой жизнью. 

Когда вам известно, что наступает время бедствий,  

и окончательное осуждение грядущего мира, вы 

будете жить по-другому. Вам известно, что Бог 

настоящий, Его Слово является верным проводником 

по жизни, и вы будете предпринимать шаги, чтобы 

жить, согласно Его истине. Именно это и сделает 

истинный ученик. 

 Истинный ученик будет также молиться Богу 

таким способом, который развивает отношения и  

духовную связь любви. Доверие Божьей любви        

является средоточием веры, которая позволяет нам 

управлять нашим эмоциональным здоровьем в тече-

ние времени напряжения, как во время этой настоя-

щей пандемии. Многие из нас сталкиваются с неуве-

ренностью о рабочих местах, здоровье и всем тем, 

что происходит с вашей страной и миром. Когда мы 

видим страны и города, закрытые на карантин, мы 

видим и чувствуем то, что никогда не прежде не 

испытывали. Это вызывает беспокойство, пугает и 

может довести людей до психического расстройства. 

Я вижу это даже у некоторых одних из самых силь-

ных людей, которых я знаю. Беспокойство и страх 

стоит у двери. 

  Все же через Библию, Бог Отец и Иисус Христос 

дают нам основание, чтобы понять, что означает 

этот мировой кризис. Когда вы разговариваете с 

Богом на коленях в молитве, Отец и Христос дадут 

вам утешение и понимание, основанные на духовной 

истине. Вот это и есть ключ к данному моменту.  

Бог призывает мир к пробуждению, момент кри- 

зиса, который может внести ясность в жизнь 2020-го 

года.  

Насколько внезапна неожиданность? 

Мы стали свидетелями того, как менее чем за две 

недели, как мир перешел от ощущения относитель-

ной нормальности к срочному реагированию на 

Covid-19, изменив повседневную жизнь сотен милли-

онов людей. Эта внезапность не позволила многим 

подготовиться. Школы и компании были закрыты. 

Главные спортивные мероприятия, начиная  от 

Олимпийских игр в Токио до баскетбола NBA и все 

главные спортивные мероприятия во всем мире 

были резко отменены.  

Графики авиакомпаний были резко сокращены на        

80 и более процентов, отстранив от полетов большин- 

ство главных самолетов-перевозчиков и поставив 

авиакомпании в финансовую опасность. Все эти 

беспрецедентные события, произошли, фактически, 

в течение ночи. Как раз когда я пишу это, мы все 

еще пытаемся постигнуть величину произошедшего. 

Христос сказал: «Смотрите, бодрствуйте, моли-

тесь, ибо не знаете, когда наступит это время. 

Подобно как бы кто, отходя в путь и оставляя дом 

свой, дал слугам своим власть и каждому свое дело, 

и приказал привратнику бодрствовать» (стихи 33-

34). Он — Хозяин дома, а мы — слуги, каждый из 

которых наделен полномочиями и работой.  

Он продолжал: «Итак, бодрствуйте, ибо не 

знаете, когда придёт хозяин дома: вечером, или в 

полночь, или в пение петухов, или поутру...» (стих 

35). Это  как раз походит для нашего положения       

в данный момент. Мы не знаем, когда Христос 

Христос велел нам внимать, смотреть и молиться, потому что мы не знаем время Его 

пришествия. Сейчас самое время подготовить свою жизнь. Сейчас время искать Бога!  
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возвратится, но нам дано повеление от Него—бодр-

ствовать, молиться и продолжать работу данный нам 

Христом.  

 За Его Церковью стоит власть Бога. Мы, сотруд-    

ники «Благих Вестей», понимаем свою роль в              

провоглашении послания о пришествии Царства 

Божьего, а также, имеем полномочия объяснить, что 

пророчества Слова Божьего говорят о событиях 

современного мира. Сюда входят полномочия сооб-

щить вам и всем, кто слушает первостепенную истину 

о создании Богом Своей духовной семьи, начиная с 

этого века—со Своей церкви, Тела Христова. Мы 

призваны Богом делать эту работу, и Бог желает, 

чтобы и вы стали ее участниками.  

Завершая Свое повеление— «бодрствовать»— 

Иисус  предостерегает нас: «... чтобы, придя внезап-

но, не нашёл вас спящими. А что вам говорю, говорю 

всем: бодрствуйте» (стих 36-37). 

Внезапно, как мы уже видели, означает, без преду-

преждения, когда мы меньше всего этого ожидаем.  

Листья смоковницы 

Незадолго до преподания Своим ученикам  

этого урока, Христос рассказал им краткую притчу о 

смоковнице. Они хорошо знали о деревьях смоковни-

цы,  поскольку в то время они росли на Святой земле 

повсеместно. Смоквы  были очень важны для эконо-

мики, будучи одним из основных продуктов питания 

и важным источником дохода и торговли. Уничтоже-

ние смоковниц и других сельскохозяйственных 

предметов потребления было связано с апокалипти-

ческими пророчествами в Священном Писании.  

Христос сказал: «От смоковницы возьмите подо-

бие: когда ветви её становятся уже мягки и пускают 

листья, то знаете, что близко лето. Так и когда вы 

увидите то сбывающимся, знайте, что близко, при 

дверях. Истинно говорю вам: не прейдет род сей 

[поколение, которое останется в живых во время 

конца], как всё это будет [события, ведущие к воз-

вращению Христа]. Небо и земля прейдут, но слова 

Мои не прейдут»  (стихи 28-31, SYN). 

 Наблюдая  за появлением зеленых листьев на 

лесных растениях, я думаю об этом отрывке. Здесь 

я вижу не смоковницы, листья которых появлялись  

в земле Израиля прежде раннего урожая пшеницы 

примерно в это время года. Но урок сезонных 

изменений остается наглядным и мощным. Иисус 

говорит нам, что наступит момент, когда все, чему 

Он учил о последнем времени, будет рядом и «все» 

исполнится. Наблюдающие за зелеными листьями 

смоковниц, будут знать,  и действовать благоразумно 

и мудро. 

 Мы находимся в таком моменте, когда Бог оцени-

вает народы. Среди всех народов распространилась 

язва. Повсюду финансовые опасения. Но будьте уве-

рены, Бог полностью осознает происходящее. Он 

позволил это так же, как Он позволяет все дела чело-

веческие. Бог дает народам возможность остановить-

ся, уделяя внимание Его Слову и нашей жизни. 

А чему вы научитесь от этой пандемии? 

Используете ли вы этот момент, чтобы искать 

Бога, пока Его все еще можно найти, а Его истина 

еще может быть постигнута? 

«Какими должны быть люди?» 

Мы шли по своей жизни так, будто ничего драмати-

ческого не произошло. Но что вы скажете  теперь? 

Не будьте небрежными в  этот кризисный момент, 

думая, что возвращение к нормальной жизни в 

предстоящие недели и месяцы означает, что ничего 

существенного не произошло. Произошло нечто 

значительное. Что-то весьма знаковое. Бог показал 

нам абсолютную хрупкость жизни и современной 

цивилизации, так что никто не застрахован. Вам 

нужно действовать! 

Во время этой пандемии интернет-трафик «Благих 

Вестей», и особенно основного сайта «Beyond Today», 

показывает всплеск активности по мере того, как 

люди обращаются к нам в поисках информации о 

том, что это значит. Мы видим, как люди жаждут 

материалов о библейских пророчествах. А пророче-

ства, действительно, важны. Они могут помочь вам 

постигнуть многое о Боге и Его замысле. И крайне 

важно, чтобы это побудило вас изменить свою 

жизнь, основываясь на несомненной надежде на 

направляющую руку Бога в человеческих делах.  

Послушайте, что Петр говорит о пророческих собы-

тиях: «И если все будет так разрушено, какими же 

должны быть вы, какой святой и преданной Богу 

[«святой и благочестивой», NRT] должна быть ваша 

жизнь...?» (2Пет. 3:11, RBO). Он говорит, что пони-

мание пророчества должно заставить нас жить 

святой, благочестивой жизнью . Поскольку мы 

знаем о грядущем суде, нам необходимо пригото-

виться к следующему моменту испытаний с верой и 

мужеством. Сейчас самое время подготовить свою 

жизнь. Ныне самое время искать Бога и приготовить 

свою жизнь к грядущему веку!  БВ 
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Между стихами Иоанна 14: 

1-3 и Иоанна 17:24 нет никакого 
противоречия. Библия ясно 
показывает, что после воскре-

сения Иисуса, Он вознесется на небеса (Деян. 1:11),               
где Бог Отец восседает на Своем престоле (Откр. 4:       
1-11). Оттуда, сидя по правую руку от Отца (1Петр. 3:22),   
Он работает со Своими святыми, живущими на земле,                           
формируя в них праведный характер (Гал. 2:20).  

Бог поручил Иисусу Христу работу с теми, кого Бог при-
зывает (Ин. 17: 6; 6:44). «Я иду приготовить место для 
вас. И если сейчас Я пойду и приготовлю вам место, то 
после вернусь и возьму вас к Себе, чтобы и вы были там, 
где Я» (Ин. 14: 2-3).  Во-первых, Христос готовит нам 
место в Небесном Иерусалиме, участвуя и наставляя нас 
в христианском росте здесь, на земле (Фил. 1: 6), и в 
духовном смысле Он признает и принимает нас сейчас 
(Рим. 4: 17; сравните с Еф. 2: 4 -6). Во-вторых, когда 
Христос вернется на землю, тогда Он лично примет 
каждого из нас (Еф. 2:7) как святых сынов [детей] Божьих 
(1Фес. 4: 13-18; Евр. 2:10).  Это согласуется со словам 
Иисуса: «Я приду опять». 
        Безусловно, Бог принимает нас сейчас (Рим. 4:17) во 

имя Христа через Свой дар 
Святого Духа, который мы 
получаем при крещении (Еф. 
1: 13-14; Ин. 4: 23-24; Рим. 
8:15). Тем не менее, сейчас у 
нас есть работа, здесь на 
земле - преодоление нашей 
греховной природы и пагуб-
ного влияния мира на нашу 
жизнь (Откр. 2:26; Рим. 12:21). 

Мы должны работать над своим спасением с глубоким 
почтением и любовью к Богу и боязнью совершить грех, 
который ведет к вечной смерти (Фил. 2: 12-13; Рим. 6:23). 
     Библия говорит, что мы все умираем (Евр. 9:27) и 
покоимся с миром в земле. Мертвые ничего не знают в 
могиле (Еккл. 9:5). Иов знал, что он останется в могиле до 
своего воскресения (Иов. 14:14). 
     Формулировка стиха 24 Евангелия от Иоанна 17  может 
создать впечатление, что умершие находятся с Иисусом 
на небесах, но это противоречило бы Божьему плану - 
поднять, воскресить нас из могилы (1Кор. 15: 12-23). Даже 
Иисус не был вознесен на небеса сразу после Своей 
смерти; Его тело находилось в могиле три дня и три ночи 
(Мф. 12:40).  В последней молитве Иисуса Своему Отцу, 
Он сказал: «Я молюсь не о том, чтобы Ты взял их из мира, 
но чтобы Ты сохранил их от зла»  (Ин. 17:15). 
       Мы, люди, живем на земле, затем умираем и ждем 
своего воскресения, чтобы снова жить на этой земле: 
«Блаженны кроткие, ибо они наследуют землю» (Мф. 5:5). 
Вот почему Иисус учил нас молиться, чтобы Его Царство 
пришло на землю (Мф. 6:10). В конце концов, Бог Отец 
придет на эту землю, и Он принесет с Ним Святой Город, 
Небесный Иерусалим (Откр. 21:3,10). 
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АРХИВ ЖУРНАЛОВ - НА САЙТЕ   http://ru.ucg.org/archive.htm 
      УЗНАЙТЕ БОЛЬШЕ ...                          

         май/июнь 2016 г.                   июль/август 2017 г.                     май/июнь 2017 г.               сентябрь/октябрь 2017 г.  
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ВОПРОСЫ  И ОТВЕТЫ 
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СТИХАМИ ИОАННА 14:1-3 И ИОАННА 17:24? 
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http://ru.ucg.org/gn/RusGN-1705.pdf
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“Б 
 оже, ты скорбишь о состоянии мира?”     

«Почему в мире столько зла, и почему Ты 

не прекратишь его?», «Почему хорошие 

и добрые люди страдают, и почему кажется, что  

злые люди процветают?», «Почему Ты позволил         

злу существовать и существовать с самого начала 

человечества?», «Где же Ты в наших испытаниях и 

страданиях?». 

Эти вопросы и многие подобные им задают нам 

страдающие и приведенные в замешательство лю-

ди, которые удивляются, почему Бог, 

кажется, молчит, взирая на бесконечную 

человеческую боль и страдания. 

Наш Спаситель Иисус Христос тоже 

страдал. Он, будучи Богом во плоти, пре-

терпел ужасные побои и мучительную боль, прежде  

чем испустить последний вздох. Какова была цель 

этого страдания? Мы знаем о страданиях Иисуса за          

нас. Но какое отношение Его страдания имеют 

к нашим  страданиям? 

Мог ли Бог создать мир без зла, просто лишив нас 

способности совершать злодеяния? Не проще ли Ему 

было просто сказать: «Я создам вас всех марионетка-

ми, так что потяну за ниточки, и все будут делать             

только то, что правильно и хорошо»? Разве для всех            

это было бы не лучше, чем то что у нас есть сейчас? 

Страдания и зло влияют на каждого из нас с раз-

личной силой. Некоторые из вас прошли через мучи-

тельные физические и психические испытания в 

прошедшем году. Использует ли любящий Бог зло и 

страдания для достижения большего блага? А если да,           

то как?  Мы нуждаемся в разъяснениях. Нам нужно 

разумное объяснение с утешительным объятием. 

Чтобы придать более полный контекст челове-     

ческому опыту, начнем с завершения человеческого 

пути, будущей кульминации, описанной апостолом 

Павлом в Послании к Римлянам 8:18-24: 

«Я считаю, что наши нынешние страдания 

ничего не значат в сравнении с той славой, которая 

ожидает нас в будущем. Ведь все творение с нетер-

пением ожидает откровения сыновей Божьих. 

Потому что творение было подчинено бессмыслен-

ности существования не по своей воле, а по воле 

Того, Кто подчинил его. Но у творения есть надеж-

да на освобождение от власти тления, чтобы 

обрести ту же славную свободу, что и дети Божьи. 

Мы знаем, что все творение до сих пор стонет и 

мучается, как женщина при родах, и не только оно, 

но и мы, получившие Духа, как залог того, что нас 

ожидает, тоже внутренне стонем, с нетерпением 

Как  страдания Христа помогают           
во время наших страданий? 

Почему существуют страдания? Почему 

Бог позволяет это? Каким образом ужас-

ные страдания, через которые прошел 

Иисус Христос, связаны с нами? И насту-

пит ли долговременное облегчение? 

 

Victor Kubik 

Какова была цель Христовых страданий? Мы знаем, 
что Иисус страдал за нас. Но какое отношение      

Его страдания имеют к нашим страданиям? 
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ожидая полного усыновления  – искупления наших 

тел. В этой надежде мы и спасены. Но надежда не 

бывает направлена на то, что уже видимо; если     

что-то уже видимо, то на что же надеяться?»  

   (NRT) (курсив добавлен повсюду). 

       О месте страданий в человеческом опыте приво-

дятся различные причины. Созидают ли они харак-

тер? Являются ли они результат причинно-следственной 

связи? Наказание? Испытание? Время и шанс? Чтобы 

научиться состраданию или сопереживанию? Стать 

сильнее – без боли, без выгоды? Просто случайная 

или выборочная воля Бога—от которой, по неизвест-

ным нам причинам, одним достаются тяжкие страда-

ния, а другим —не очень? Чтобы вызвать раскаяние? 

Давайте выйдем за рамки этих общих соображений 

о страданиях и зададим вопрос: «А где же находится 

Бог во всей этой боли?» Этот вопрос является глав-

ным для всех религий и философов. Куда мы можем 

обратиться за лучшими ответами на вопрос, почему 

существуют страдания и зло?  Кто обладает истиной? 

В чем состоит истина? 

Хотя мы ищем всеобъемлющего ответа для всего 

человечества, мы также хотим получить личный 

ответ о нашем страдании, нашей боли, несправед-     

ливости, боли, гневе, разочаровании, трагедии и 

катастрофе. 

Назад к началу 

Мы увидели конец истории, но теперь давайте 

вернемся к началу человеческого опыта. 

Ключи к разгадке и ответы на то, почему сущест-

вуют зло и страдания, появляются в Эдемском саду, 

вскоре после создания человека. Но на самом деле эта 

история началась задолго до этого. И Бог ясно показы- 

вает, что Он не уходил от нас, но, на самом деле, был 

с нами всегда, так как Он должен был потерять Своего 

Сына в этом сказании. Он не молчал, но громко и 

часто говорил с нами, посредством Своего Слова, и 

до сих пор говорит, оставаясь с нами премного. 

В первых стихах Библии, описывающих творение 

Бога, мы видим, что все, созданное Богом, было 

хорошим и весьма хорошим (см. Быт. 1:3-4, 10, 17-18,      

31). Бог предоставил Адаму и Еве доступ ко всему в 

Эдемском саду, включая и древо жизни. Бог поощрял 

человека есть плод этого дерева, само название кото-

рого—«древо жизни», говорит о том, что вкушение 

его плодов увековечит жизнь человека.  

Но в саду было еще одно дерево с прикреплен-    

ными к нему зловещими предупреждениями. Бог 

объявил Адаму и Еве: «Но не ешь с дерева познания 

добра и зла, потому что в день, когда ты съешь с 

него, ты непременно умрешь» (Быт. 2:17). Это пер-

вое упоминание о смерти в Библии. 

Бог сказал, что если они вкусят с этого дерева, то 

они не останутся прежними. Это повлечет за собой 

изменение их перспектив. Им было бы суждено 

страдать и, наконец, умереть. Не делайте этого! 

Господь наставил их. Изберите жизнь! Но Бог не 

собирался их принуждать. Это даже не было бы 

выбором. Вместо этого Он предупредил их о 

последствиях неправильного  выбора. 

Но тут на сцене появилась еще одна фигура. Змей 

соблазняет Еву на вкушение запретного плода, впос-

ледствии  муж поступает также. И так зло было вве-

дено в человеческий мир. 

Тем не менее, это не было реальным началом зла. 

Тогда  откуда же взялось зло? Разве Бог создал его? 

Нет, зло это все, что вопреки [противоречит] Богу и 

Его пути. Оно произошло не от Бога, а с берет свое 

происхождение от неправильного выбора духовного 

существа, созданного Богом - могущественного 

архангела. 

 Бог подробно излагает случившееся в Книге про-            

рока Иезекииля 28, заявляя этому духовному существу: 

«Ты был примером совершенства, исполненный 

мудрости и безупречной красоты. Ты был в Эдеме, в 

Божьем саду ... Ты был помазан быть охраняющим 

херувимом, ведь Я освятил тебя [«Ты был одним из 

избранных Херувимов, который распростер свои 

крылья над Моим троном»,  ERV] ...  

Ты был беспорочен в своих путях  со дня твоего 

сотворения до того, как нашлось в тебе преступ-       

ление ... ты исполнился неправды и согрешил. Я 

низверг тебя, как оскверненного, с Божьей горы,          

Я изгнал тебя, о херувим охраняющий, из среды 

горящих камней. Из-за твоей красоты тебя обуяла 

гордость, ты погубил свою мудрость ради твоей 

известности. И поверг Я тебя на землю, сделав зрели-

щем для царей» (стихи 12-17). 

Еще больше сказано в книге пророка Исайи 14: 

«Как пал ты с небес, утренняя звезда, сын зари! Низ-

вергли на землю тебя, того, кто попирал народы! А 

ты говорил в своем сердце: «На небеса поднимусь, 

вознесу свой престол  выше Божьих звезд [ангелов], 

и воссяду на горе собрания, на краю севера. Поднимусь 

на облачные высоты; уподоблюсь Всевышнему»  

(стихи 12-14). 

Это существо, называемое здесь Люцифером, было 

озлобленным ангелом, завидовавшим и желавшим 

положения Бога, который своим восстанием причинил 
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столько сопутствующего ущерба, сколько возможно. 

Он стал сатаной, а это выражение на иврите означает 

«противник», и был сброшен на землю вместе с третьей 

частью ангелов, присоединившихся к его восстанию 

(Лк. 10:18; Откр. 12:4). Путь сатаны — путь зла —

был путем непомерного тщеславия и самопревозно-

шения, в противовес Божьему пути, источающему  

любовь и заботу. 

Мир введен в заблуждение 

Именно сатана появился в саду, чтобы ввести  

человечество в заблуждение. И человечество пред-

почло следовать за ним и его неверным путям. 

Бог предоставил выбор Адаму и Еве и четко обоз-

начил исход каждого возможного варианта. Но чело-

век сделал ошибочный выбор. Ева была обманута 

сатаной (в образе змея), пожелав и вкусив от дерева 

познания добра и зла. Адам и Ева оба ослушались, 

решив, имея свободную волю, съесть плод от запре-

щенного дерева. Отвергнув владычество Бога над своей 

жизнью, в итоге они были изгнаны из Эдемского сада             

и выброшены в противоположное царство — царство 

сатаны. Это не было «нейтральным» положением. 

И сатана остается «князем мира сего» и «богом 

века сего» (Ин. 12:31; 14:30; 16:11; 2Кор. 4:4). Это 

его мир, его среда обитания, отражающие его наси-

лие и нестабильность. С точки зрения человеческого 

общества — это не Божий мир. 

Сатана-дьявол является автором разрушения, обма-

на и геноцида. Он ненавидит человечество. Он нена-

видит вас и меня. Его раздражает, что мы живы! В 

наших ежедневных молитвах звучит мольба  «изба-

вить нас от лукового» (Мф. 6:13). И наш долг, как 

христиан, противостоять дьяволу и его воззрени-

ям, пронизывающим окружающий мир (см. Иак. 4:7; 

1Петр. 5:9). 

Апостол Павел говоря о том, что Бог выводит нас 

из путей мира сего, выражается так: «И вас, мертвых 

по преступлениям и грехам вашим, в которых вы 

некогда жили, по обычаю мира сего, по воле князя, 

господствующего в воздухе, духа, действующего ныне 

в сынах противления, между которыми и мы все жи-

ли некогда по нашим плотским похотям, исполняя 

желания плоти и помыслов, и были по природе чада-

ми гнева, как и прочие, Бог, богатый милостью, по 

Своей великой любви, которою возлюбил нас, и нас, 

мёртвых по преступлениям, оживотворил со Христом,        

– благодатью вы спасены» (Еф. 2:1-5, SYN). 

В Первом послании Иоанна 2:15 сказано: «Не люби-            

те ни этого мира, ни того, что в мире», ссылаясь       

на его эгоистичные желания и пути (стих 16; ср. с  

Иак. 4:4). Мир, конечно, не любит тех, кто следует за 

Богом (Ин. 15:18-19). В самом деле, «весь мир лежит 

во власти лукавого» (1Ин. 5:19). 

Это печальное состояние восходит к греху Адама 

и Евы. Но Бог не был застигнут врасплох великой 

ошибкой людей следовать за сатаной. Это не остано-

вило Божий замысел. На самом деле, уже задолго до 

его создания, Бог определил искупление человечества              

от греха и его последствий «драгоценною Кровию 

Христа, как непорочного и чистого Агнца, предназна-

ченного ещё прежде создания мира» (1Пет 1:18-20). 

Это было частью Его замысла с самого начала. 

Но зачем нужно было Богу все это позволять? 

Необходимость в свободной воле 

Одним  из главных возражений против христианской 

веры является следующее: «Как может Бог быть любя-

щим, допуская столько боли, страданий и зла в мире? 

Многие думают, что Бог, будучи всемогущим, 

может делать все, что пожелает. Но Библия очень 

понятно говорит, что есть вещи, которые Бог не 

может сделать и не будет делать. 

Например, невозможно, чтобы Бог солгал или нару-

шил обещание (Тит. 1:2; Евр. 6:18; Пс. 89:34). Это 

свойственно Его природе. По сути, Бог есть любовь 

(1Ин. 4:8, 16). Это качество исходящей заботы опре-

деляет Его личность. Бог не может быть злым или 

ненавистным. 

Однако, люди могут думать и действовать для 

блага или во вред. Обладая нравственной  свободой, 

данной нам, у нас есть возможность для обильного 

блага, но есть и возможность для огромнейшего зла, 

особенно под влиянием мощного злого духа, как это 

было со времен Эдемского сада. 

Создав людей, обладающих силой свободного 

выбора, Бог может понять, что они собираются 

делать, но Он, в конечном итоге, не может заставить 

людей делать то, что они собираются делать. Иначе 

они не будут свободны. Зло вошло в мир, когда люди, 

обладая  свободой, предпочли не поступать пра-

вильно и вместо этого поступать плохо.  

Бог хотел, чтобы созданные по Его образу— сво-

бодно избирали любить Его и любить других. Вы не 

можете любить кого-то, если у вас нет выбора не 

любить его. Любовь — это выбор, функция свобод-

ной воли. 

Любовь, которую люди могут дать Богу и друг 

другу, зависит от того, смогут ли они совершать        

это охотно, без принуждения. Как только кого-то 

принуждают, это уже не любовь. 

Здесь мы видим, что есть еще нечто, что Бог не 
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может сделать. Он не может мгновенно создать 

любящих существ  со свободной волей и  с выбором 

любить и поступать правильно, оставаясь такими и в 

дальнейшем. Подлинная любовь и праведный харак-

тер могут развиваться только со временем и только 

через предоставление постоянного права на выбор. 

Конечно, это позволяет людям делать плохие 

выборы, что приводит ко всему тому злу, которое мы 

видим. Но то, чего пожелал Бог стоит этого. Для Бога 

было благим делом, сотворить людей со свободной 

волей, позволяя выражать искреннюю любовь не 

только к Богу, но и друг к другу в самых близких 

человеческих отношениях. 

Бог стал человеком, чтобы пострадать,            
умереть и привести многих к славе 

 Мы должны далее осознавать, что все страдания 

и боли, допущенные Богом, будут, согласно  Его 

замыслу, работать на хороший результат для тех, 

кто, в конечном счете, примет решение следовать  

за  Богом (ср.  с Рим. 8:28). 

А высшее свидетельство использования Богом  

страданий и зла во благо, раскрывается в жизни, смер-

ти и воскресении Иисуса Христа. 

Самое немыслимое событие во всей истории 

случилось, когда бесконечное и вечное Слово жизни 

оставило духовную сферу, чтобы стать человеком. 

Он пришел в мир, куда  были изгнаны Адам и Ева, в 

царство сатаны, чтобы исполнить Свою миссию. 

Мы читаем об этом в Евангелии от Ионна 1—неко-

торые из самых выразительных слов в Писании: «В 

начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово 

было Бог ... Все через Него начало быть, и без Него 

ничто не начало быть, что начало быть. В Нем была 

жизнь, и жизнь была свет человеков ... И Слово стало 

плотью, и обитало с нами, полное благодати и исти-

ны; и мы видели славу Его, славу, как Единородного 

от Отца» (стихи 1-14). 

Тот, Кто был Богом с Отцом — «Я ЕСМЬ» [«Я 

ЕСТЬ», «Я – Сущий!»]—, Который говорил в Ветхом 

Завете (Ин. 8:58; Исх. 3:14), пришел на землю как 

человек, чтобы умереть (Фил. 2:5-8). 

Евреям в Его дни и даже Его собственным ученикам 

было трудно постигнуть это. Даже дьявол должно быть 

дивился, почему Иисус сделал Себя уязвимым, став 

плотью, и вошел в мир его владычества, 

мир смерти. 

     Христос пережил величайший позор 

римской казни. Придуманное за нес-

колько столетий до Иисуса, распятие 

было настолько ужасающим, что римских граждан 

не разрешалось подвергать распятию. 

Худшее, что когда-либо случалось в истории, это 

страдания и смерть Бога. Разве Бог Отец не мог оста-

новить это? Естественно, мог. Но Он позволил дьяволу 

повлиять на Иуду Искариота, Каиафу, Ирода Антипу, 

Понтия Пилата и других, чтобы добиться осуществле-

ния наихудшего события в истории мира. На самом 

деле, это был Божий план с самого начала. 

Иисус Христос претерпел великие эмоциональные 

и духовные страдания, испытав последствия реальных 

грехов мира, пережил предательство, несправедли-         

вость, отвержение и невообразимые страдания и муки. 

Но ужасающее страдание, причиненное Ему, было 

искуплено премудрым, всеведующим, вселюбящим, 

всемогущим Богом. Оно было использовано для  

величайшего блага - примирения и оправдания, веду-

щих к спасению человечества! 

Страдания и смерть Иисуса не были завершением. 

Он должен был восстать из гроба, одержав победу 

над смертью, чтобы возвратиться к Отцу, а затем 

жить в нас, созидая из нас новое творение, чтобы в 

Это сатана появился в саду, чтобы ввести  
человечество в заблуждение. И человечество 
предпочло следовать за ним и его неверными путями. 
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конечном итоге, привести нас к воскресению в веч-

ную жизнь. Иисус прошел через все это и приведет 

«все множество ... сынов в славу»  (Евр. 2:10, НРП). 

Вот почему у нас есть надежда! 

 Таким образом, Иисус проложил нам путь. И 

здесь мы с самого начала приближаемся к ответам на 

вопросы о том, почему мы должны страдать и где мы 

обретаем мир и утешение. 

Бог полностью понимает 

Но опять же, мы хотим не только рассудочного,  

механического, клинического объяснения. Мы 

жаждем утешения. И «Бог всякого утешения» 

 (2 Кор. 1:3) дает нам его, и даже больше. 

В Евангелии от Иоанна 14, 15 и 16 Иисус упоминал 

Святого Духа, посланного Богом, используя термин, 

записанный Иоанном на греческом языке как 

параклетос [παράκλητος parakletos]. Это же слово 

употребляется по отношению к Самому Иисусу в 

Первом послании Ионна 2:1. Это значит «защитник, 

заступник», тот, кто защищает наше дело, утешитель, 

помощник, вдохновитель. Это утешитель, который 

позволяет человеку пройти переломный момент и не 

сломаться. Он побуждает нас к благородным делам и 

возвышенным мыслям. 

 Помощь в понимании наших страданий и их  

преодоления, действительно заключается, раз и 

навсегда, в катастрофических событиях страданий и 

смерти Иисуса Христа. Бог вошел в наши пределы, 

время и раны. Нам нужно больше, чем ободряющий 

разговор. Отец послал Своего спутника из вечности, 

как Своего единородного Сына. Это божественное 

Слово пожертвовало  Собой. Он пришел с любовью, 

ища отношений с нами. 

Бог не прошел над нашими грехами и нашими стра-

даниями. Он вошел в них, как хирург, чтобы все это 

вырезать. Как мусорщик, Он убирает наш мусор, 

который является  грехом. Он действительно мог 

почувствовать нашу боль, будь то болезнь, отвер-

женность или физические страдания. 

Иисус ободрял Своих учеников в канун Своего зак-

лания: «Сказал Я вам это, чтобы во Мне нашли вы 

мир для себя. Здесь, на земле, муки [«скорбь, невзго-

ды, страдания – в других переводах] вас ждут. Но 

мужайтесь: Я мир победил» (Ин. 16:33, BTI). Он 

победил его! 

Иисус признает, что из-за того, что человечество 

сделало, открывая дверь злу в этом мире, мы испы-

тываем боль и страдания. Это стало неотвратимой 

частью жизни, и все же Он говорит нам, что Он прео-

долел и победил мир. Вдумайтесь также, что Божий 

ответ на проблему страданий произошел не только 

при распятии Христа, но этот ответ и сейчас остается 

в нашей жизни. 

Христос сопереживает нам, потому что Он про-

шел через это и пострадал. Мы тоже можем сопере-

живать другим. 

Плачем ли мы от эмоциональной и физической 

боли? Христос был мужем скорбей, познавшим пе-

чаль и горе. Нас отвергают? Христос был презираем 

и отвергнут людьми. Нас неправильно поняли, преда-

ли, сломили? Христос пережил все это. 

В царстве сатаны Христос был в Руанде, Освен-

циме, Сирии, Сталинграде, абортных клиниках 

и бесчисленных других местах кризиса и трагедии за 

всю историю человечества на этой планете. Но Он  

обратит это все в победу! Это был Божий план (замы-

Бог «полностью постигает» нашу боль.       
Он лично вошел в опыт человечества и 

действительно знает, что мы чувствуем. 
Он действительно понимает. И Он 

показывает нам путь вперед. 
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сел) прежде создания человека. 

Когда Бог стал человеком, он испытал все чело-   

веческие эмоции и боль. Он спустился в глубины 

наших преисподних? Да. Корри тен Бум из Нидерлан-         

дов вспомнила слова своей сестры Бетси в глубине 

нацистского лагеря смерти: «Любовь Бога глубже са-

мой погибельной ямы» («Убежище», стр. 118, 1974). 

Есть некая родственная связь в том, когда мы пони-

маем, что Бог «полностью постигает» нашу боль. Он 

Он был там. Он не просто логически и клинически 

разбирается в этом. Он лично вошел в опыт челове-

чества и действительно знает, что мы чувствуем. Он 

действительно понимает. И Он показывает нам путь 

вперед. 

Решение проблемы страданий 

 Таким образом, Иисус облекся в человеческое        

состояние. Он страдал вместе с нами. Он показал 

тяжесть грехов человечества в том, через что Он 

прошел, ибо грех приносит не только смерть, но и 

горе. Таким образом, Его страдания и смерть запла-

тили за грех. Благодаря этому, Он также показал 

невероятную Божью любовь в том, через что Бог 

был готов пройти, чтобы спасти нас, побуждая нас 

доверять Ему и возлагать на Него все наши заботы. 

Далее, после страданий и смерти, Иисус снова 

восстал. Таким образом Он открыл для нас вечную 

жизнь, превратив смерть из завершения в начало, 

превратив смертные муки в родовые муки. 

Став одним из нас во плоти, Иисус сделал наши 

страдания частью Его дела–нашего искупления и 

спасения. Опять же, наши испытания и муки смерти 

становятся муками рождения для вечности. Мы гото-

вимся к новой природе. 

Эта удивительная жертвенная смерть вкратце 

сформулирована в одном из наиболее цитируемых 

мест священного писания: «Ведь Бог так полюбил 

этот мир, что отдал Своего единственного Сына, 

чтобы каждый верующий в Него не погиб, но имел 

вечную жизнь» (Ин. 3:16, NRT). 

 Мы должны крепко удерживать это будущее в 

своих умах, как это делал Иисус, чтобы все стерпеть 

(Евр. 12:2).  

Христианский ответ на проблему зла и страданий, 

возможно, лучше всего суммировал апостол Павел во   

Втором послании к Коринфянам 4:8-17: «Нас теснят 

со всех сторон, но мы не стеснены; мы в отчаянных 

обстоятельствах, но не в отчаянии; нас преследуют, 

но мы не покинуты; мы сильно побиты, но не убиты. 

В нашем теле мы всегда носим смерть Иисуса, чтобы 

в нас была явлена и Его жизнь. Мы, живые, все время 

предаемся смерти за Иисуса, чтобы и жизнь Иисуса 

была явлена в наших смертных телах. Смерть совер-

шает свою работу в нас ради того, чтобы в вас совер-

шила свою работу жизнь! А поскольку мы обладаем 

тем же духом веры – как написано: «Я верил, поэто-

му я говорил», – мы тоже верим и поэтому говорим. 

Мы знаем, что Тот, Кто воскресил Господа Иисуса, 

воскресит с Иисусом и нас и поставит перед Собой 

рядом с вами. Все это к вашему благу, чтобы благо-

дать, достигающая все большего и большего числа 

людей, усиливала благодарность, возносимую во 

славу Бога. 

Поэтому мы не унываем. Если даже мы изнаши-

ваемся физически, то внутренне мы изо дня в день 

обновляемся, так как наши легкие и временные стра-

дания – ничто по сравнению с весомой и вечной 

славой, которую они нам приносят». 

Слово Божье помогает нам понять эту проблему 

зла и страданий как последователей Христа - что Бог 

может обратить все эти переживания во благо в на-

шей жизни. 

Оглядываясь на наши собственные испытания и 

связанные с ними страдания, даже на тяжелые кризи-

сы с нашими семьями, работой и здоровьем, мы 

можем сказать, что были уроки, которые дали нам 

ценное представление о нас самих и наших 

отношениях с окружающими. Мы становимся иными 

людьми, чем были бы, если бы не прошли через все 

это. Эти сиюминутные, легкие страдания производят 

для нас вечную великую славу. 

История, начавшаяся в Эдемском саду, делает 

полный круг и возвращается в Эдем и древу жизни с 

приходом Нового Иерусалима в двух последних гла-

вах Библии, Откровение 21-22. 

И, наконец, в Книге Откровения 21:3-4 мы видим 

конец всем страданиям, как об этом объявляет гром-

кий голос с небес: «Это жилище Бога с людьми. 

Здесь Он будет жить с ними, и они будут Его наро-

дом, и Сам Бог будет с ними и будет им Богом. Он 

отрет с их глаз каждую слезу. 

Больше не будет ни смерти, ни 

скорби, ни вопля, ни боли, пото-

му что прежнее ушло».  БВ 

ЧТОБЫ УЗНАТЬ БОЛЬШЕ ...  

Вам поможет в этом наша 

бесплатное пособие «Почему 

Бог допускает страдания?» 
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Семь недель спустя после воскресения Иисуса,  

Его последователи были вместе в Иерусалиме для 

соблюдения ежегодного праздника Пятидесятницы. 

Внезапно место, где они собрались, наполнилось 

звучанием мощного ветра и как бы огненные языки 

опустились на них, и они стали говорить на разных 

языках. Таким образом, Бог объявил об излиянии 

Своего Святого Духа, как предсказывали пророки. 

Пятидесятница отмечается многими церквами как 

напоминание о том, что произошло с этими ранними 

христианами, когда Бог излил на них Свой Дух. 

Новый Завет наполнен чудесными рассказами о 

людях, жизнь которых разительно изменилась, когда 

в них стал постоянно обитать Дух Божий. Этот же 

чудесный, изменяющий жизнь Дух, доступен и сегод-

ня. Это дух не страха, а силы, любви и здравого ума 

(2 Тим. 1:7). 

     Описывает ли это вашу собственную жизнь? Вы 

исполнены страха? Или вы испытываете духовную 

силу и служите другим с Божьей любовью? Вы посто-

янно сокрушены чувством вины, ненависти, вожделе-

ния, зависти и смятения? Или вы обладаете здравым  

разумом? 

Что происходит с людьми, когда они получают 

Святого Духа Божьего для обитания в них, как это 

произошло с последователями Иисуса в тот великий 

день Пятидесятницы? 

Ту власть, которую получили первые христиане в 

день Пятидесятницы, Бог хочет дать и вам. Многие 

отрывки в Новом Завете описывают, как Дух Божий 

взаимодействует с людьми. В этих рассказах мы чи-

таем о том, как Дух Божий произвел стремительные 

изменения в их жизни. 

Но это было не только для того времени. Бог, на 

самом деле, хочет произвести те же самые изменения 

в вашей жизни. Он хочет, чтобы вы испытали победу 

над страхом и тревогами, заменив страх духовной 

силой, бескорыстной любовью и здравым разумом. 

Давайте рассмотрим три аспекта монументального 

изменения, которые Божий Дух может осуществить 

в вашей жизни. 

Бог, посредством Своего Духа, дает нам  
смысл, руководство и утешение, в резуль-
тате чего возникает здравый разум. 

Человеческий разум со всеми его сложностями и 

способностями не в состоянии понять великие духов-

ные истины, если только Бог не откроет их нам -

такие духовные истины: «Почему вы родились? Есть 

ли у Бога план для вашей жизни? Как это вообще 

возможно познать Бога? Как можно обрести счастье? 

Почему в мире столько страданий?» 

Мы все ищем те моменты прозрения, восклицая 
«Ага! Вот оно как!», когда испытываем замечатель-

ное духовное осмысление жизни и смерти. Но как 
мы можем убедиться в том, что эти моменты не  
являются просто плодами нашего воображения                

или чисто эмоциональными реакциями? 
Ответ мы находим на примере Савла из Тарса в 

Новом Завете. Он пользовался большим уважением в 

религиозной общине, ревностно относился к иудей-

ской традиции и преследовал раннюю христианскую 

церковь. Однажды Савл был буквально сбит с ног и 

ослеплен воскресшим Иисусом Христом. До этого 

времени Савл верил в Бога, но отвергал Иисуса как 

Мессию или Христа. Вот тогда был настоящий мо-

мент восклицания «Ага!», и это навсегда изменило 

его жизнь. 

В течение трех дней Савл оставался ослепленным 

Святой Дух:                  
ключ к истинным переменам                             

в вашей жизни 

Ученики Иисуса Христа наполнились силой, любовью и здравым                   

разумом, принимая внутрь себя Божье естество, как Его дети.                                     

То же самое может произойти и с вами! 

Gary Petty 
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со времени своей встречи с Богом, пока Бог не пос-

лал к нему учителя по имени Анания. Бог вернул 

Савлу его зрение, и он был крещен и принял Святого 

Духа. Савл стал более известен как апостол Павел, 

будучи одним из величайших учителей и писателей в 

христианской истории. 

Читая о жизни Павла, мы находим два важных 

момента о его великом духовном восклицании «Ага!»  
(восклицание, указывающее на то, что человек           

что-то узнал, понял, сообразил). Во-первых, когда 

Христос открыл Себя Павлу, жизнь Павла приняла 

драматический поворот в новом направлении, куда 

послал его Бог, и он решил следовать за Ним. Он 

должен был отказаться от своих мечтаний и жела-

ний, своего времени и усилий, отдав всю жизнь Богу. 

Во-вторых, читая сочинения Павла, вы видите, что 

он использует Писание как Слово Божье для опреде-

ления изменяющегося пути своей жизни. 

Послушайте, что Павел пишет коринфянам, объе-

диняя мысли из разных  отрывков Писания: «Но, как 

написано: «не видел того глаз, не слышало ухо, и не 

приходило то на сердце человеку, что приготовил 

Бог любящим Его» (1 Кор. 2:9, SYN). Павел говорит 

о том, что Бог сделает в вашей жизни 

и о будущем, которое Он хочет дать 

вам в Своем Царстве, которое выхо-

дит за рамки вашего воображения. 

Требуется понимание и духовное 

вдохновение, «Ага!» момент, чтобы 

понять, что делает Бог. Но откуда вообще берутся эти 

духовные моменты озарения? 

Слушайте, что Павел пишет далее: «А нам Бог 

открыл это Духом Своим [удивительные Божьи планы 

на наше будущее]; ибо Дух все проницает, и глубины 

Божии. Ибо кто из человеков знает, что в человеке, кроме  

духа человеческого, живущего в нём? Так и Божьего 

никто не знает, кроме Духа Божия» (стихи 10-11). 

Прежде обращения Савл был абсолютно уверен, что 

он обладает всем. Он обладал большими библейскими 

знаниями, но без Святого Духа его рвение было оши-

бочным, сосредоточенным на преследовании последо-

вателей того самого Мессии, которого он ждал. 

Павел продолжает: «Душевный человек не прини-

мает того, что от Духа Божия, потому что он почи-

тает это безумием [«глупостью», NTR]; и не может 

разуметь, потому что о сём надобно судить духовно»   

(стих 14). «Ибо мы, — говорит он  о тех, в ком  живет 

Дух Божий, — имеем ум  Христов» (стих 16). 

Мы не можем знать Бога Отца или Иисуса Христа 

сами по себе больше, чем знал Савл. Бог должен 

открыться нам. Вероятно, это не повлечет за собой 

физического ослепления, как в особом случае Савла. 

Скорее, Бог, посредством Своего Духа, может раскрыть 

разумение и силу Своего Слова, содержащегося в 

Библии. В этой удивительной книге мы обнаруживаем 

разум Христа. 

Сила Святого Духа в нас важнее внешних выраже-
ний, таких как говорение на языках или даже чудеса. 
Бог дает нам Свой Дух, чтобы передать нам разум 
Христа, привести нас к Его Слову. Мы все отчаянно 
нуждаемся в Святом Духе, чтобы правильно относиться 
к Богу, понимать Библию и следовать правильному 
образу жизни. Во внешнем проявлении духовности не 
так много пользы, если внутренний человек не стано-
вится похожим на Христа. 

Но как же в нас может развиться разум Христа? 
Это подводит нас ко второму аспекту изменений, кото-
рые мы переживаем, принимая Дух Божий. 

Святой Дух наделяет наши сердца                                 
и умы самим естеством Бога 

Мы только что прочитали, что посредством Духа 

Божьего мы получаем «ум Христов». Что это означает? 

Давайте смотреть правде в глаза: все мы — слабые и 

подверженные ошибкам люди. Много раз мы колеб-

лемся в течение жизни с расплывчатым пониманием, 

Когда человек получает Божий Дух, он буквально                 

становится сыном или дочерью Бога. Эти отношения                            

позволяют нам предстать перед нашим всемогущим                                     

Создателем как малые дети перед любящим родителем.  
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что несмотря на все наши религиозные чувства и 

усилия в вероисповедании, ничто, на самом деле, не 

изменилось в нашей внутренней личности. Возможно, 

вы находите, что вы все еще тот же прежний человек, 

которым вы были раньше. И все же реальное измене-

ние возможно. 

 Наличие разума Христова относится к радикаль-

ному изменению во внутреннем человеке. Также 

«помышления Духа», «мысль Духа» (Рим. 8:27), это 

проникает через Бога Отца и Христа, живущего в 

нас, посредством Духа. 

 Апостол Петр обращается к этому изменению в 

своем письме, известном как Второе послание Петра 

2. Он заявляет в стихе 3 о Боге что «от Божественной 

силы Его даровано нам все потребное для жизни и 

благочестия, через познание Призвавшего нас славою 

и благостию» (2 Петр. 1). 

Давайте остановимся на мгновение и поразмышля-

ляем об этом. Петр говорит, что через Божественную 

силу  последователям Иисуса Христа дано «все пот-

ребное для жизни и благочестия». 

В самые темные часы вашей жизни или когда вы 

сталкиваетесь с искушением не повиноваться Богу, 

когда вас мучают сомнения, Дух Бога даст вам все, в 

чем вы нуждаетесь в этой жизни, вдохновляя вас 

преодолеть страх, заменив его силой, любовью и 

здравым умом (здравомыслием). 

И чей здравый ум Бог будет развивать в вас? Ну, 

Павел уже сказал нам. Разум Иисуса Христа (см. 

также Фил. 2:5). 

Возвращаясь ко Второму посланию Петра 1, давайте 

продолжим чтение стиха 4: «которыми дарованы 

нам великие и драгоценные обетования, дабы вы 

через них соделались причастниками Божеского 

естества [«причастны к божественной природе, 

NTR]». Как будет выглядеть и вести себя человек, 

ставший участником Божественного естества? 

Прежде всего, Дух Бога не «овладевает» нами и не 

вынуждает нас повиноваться Богу. Он не забирает на-          

шу свободную волю или способность делать выбор. 

Человек, в котором обитает Дух Святой,  может все 

еще грешить, а иногда так и делает. Это может быть 

немного неутешительно новому христианину. Дух 

Божий не стирает немедленно нашу испорченную  

человеческую натуру, эмоциональные проблемы, 

влечение к греху или трудности повседневной 

жизни. Скорее, мы должны  развивать характер Бога 

посредством регулярного использования Духа Бога. 

Христианская жизнь — это странствие. Подчиняясь 

руководству Духа Божия, человек на протяжении 

всей жизни проходит процесс становления, становясь 

все более подобным Христу. Встреча Павла с живым 

                    Праздник Пятидесятницы в 2020 году выпадает на 31 мая  
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 ретий ежегодный Божий праздник (после  Пасхи и праздника Пресных Хлебов [Опресноков]) - это праздник Недель 

(седмиц) или Пятидесятница (Лев. 23: 16-21; Деян. 2: 1). Этот праздник, также называемый праздником Жатвы 

первых плодов (Исх. 23:16; Исх. 34:22), был также днем, когда Бог впервые даровал Свой Дух Церкви Бога Нового 

Завета (Деян. 2).  

       Пятидесятница изображает Бога как Господа Своего урожая, Который выбирает и готовит первые плоды Его 

грядущего Царства, давая им Своего Святого Духа (Мф. 9:38; Лк. 10: 2; Рим. 8:23; Иак. 1:18). Предыдущий праздник 

Пресных Хлебов демонстрирует наше стремление оставить позади греховную жизнь и жить по совершенным законам 

Бога   [Десяти Заповедям]. Но мы не можем сделать это самостоятельно. Пятидесятница изображает готовность Бога 

дать Своего Святого Духа, чтобы обеспечить силу, тем кого Он призывает и в этом нуждается. 

      Святой Дух Божий наделяет нас любовью Божьей, побуждает повиноваться Ему и четко и ясно определить, и понять 

Его истину (2Тим. 1: 7; Ин. 15:26; Ин. 16:13). Только те, кто ведом Духом Божиим, называются сыновьями Бога (Рим. 8: 

9, Рим. 8:14). Эти христиане имеют залог или первоначальный взнос за вечную жизнь (2Кор. 5: 5) и могут рассчитывать 

на первое воскресение, а именно на вечную жизнь в Божьей семье. 

      Церкви Бога, которая  родилась (начала свое существование) в день Пятидесятницы (Деян. 2), поручено пропове-

довать благую весть о Царстве Божьем для подготовки к следующему шагу в Божьем плане - возвращению Иисуса 

Христа. Это отображает следующий Божий праздник - праздник Труб.  

ПОЧЕМУ  ХРИСТИАНЕ  ДОЛЖНЫ  ПРАЗДНОВАТЬ  ПЯТИДЕСЯТНИЦУ?                                                       

ИИСУС ХРИСТОС ВЫБРАЛ  ПРАЗДНИК НЕДЕЛЬ (ШАВУОТ НА ИВРИТЕ ( שבובוב בוב ב) ИЛИ ПЯТИДЕСЯТНИЦУ, ЧТОБЫ                  

ОСНОВАТЬ СВОЮ ЦЕРКОВЬ. КАКОВО ЖЕ ЗНАЧЕНИЕ ПЯТИДЕСЯТНИЦЫ ДЛЯ ХРИСТИАН СЕГОДНЯ?  
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Христом представляла для него только начало. Затем 

он провел остаток своей жизни, пытаясь подражать 

Христу. 

Мы должны понять, что кратковременного обра-

щения недостаточно. Рассмотрим эту аналогию.            

Скажем, вы идете на впечатляющий  концерт и испы-

тываете тот самый момент—«Ага!» Теперь музыка 

является  вашей страстью, и вы идете домой, наме-

реваясь стать виртуозным музыкантом. Вы пробуете 

судорожно начинать, но у вас просто нет таланта или 

настойчивости, чтобы овладеть инструментом. Вы 

пробуете другие инструменты, но напрасно. Вы запи-

сываетесь на уроки, но проходит всего месяц и вы их 

бросаете. Вы знаете, что не станете играть лучше не 

практикуя каждый день, но вместо этого просто при-

выкаете смотреть вдохновляющие выступления в 

интернете раз в неделю. 

 Возможно, это звучит немного как ваш христиан-       

ский образ жизни? Вы открыли Бога. Вы хотите 

отношений с Ним. Вы пытаетесь и терпите неудачу, и,  

в конце концов, решаете ходить в церковь один раз         

в неделю, но не ощущаете реальных ежедневных 

изменений в своей жизни. 

Как только Бог даст нам момент озарения -«Ага! 
Вот оно!» , Он также снабдит нас способностью, в 
которой мы нуждаемся, чтобы измениться, наделяя 

нас силой посредством Святого Духа. Вы и я не 
можем развить разум Христа самостоятельно. Мы 
должны получить его от Бога. И как только Бог 

дарует нам Святого Духа, мы обязаны практиковать 
нашу христианскую жизнь каждый день, будучи 
ведомы Духом и изменяясь при его помощи. 

Поэтому акцент на «экстатическое говорение» на 

иных на языках как доказательстве обитания Святого 

Духа, согласно некоторым утверждениям,  является 

на самом деле опасной духовной концепцией. Дар 

языка или языков, данный последователям Иисуса в 

книге Деяний, был особым знамением, чтобы привести 

многих в церковь в ее ранние годы и помочь распро-

странению Евангелия за пределами Иудеи. Истинным 

доказательством присутствия Святого Духа явля-

ется то, что человек становится подобным Христу. 

Как отмечено ранее, Павел сказал Тимофею, что 

Божий Дух дает нам, не Духа страха, но силы, любви 

и здравого ума (2 Тим. 1:7). Является ли это 

очевидным в вашей собственной жизни? Я спросил 

это в начале, но прямо сейчас я хочу, чтобы вы, 

действительно, посмотрели внутрь себя, и дали 

честный ответ. Вы исполнены страха? Или вы 

испытываете духовную силу и служите другим с 

любовью Бога? Вы постоянно надломлены 

чувством вины, ненависти, вожделения, зависти и 

смятения? Или вы обладаете здравым умом? 

Повторяю, обитание Духа Бога не удаляет из 

нашей жизни немедленно негодные мысли, эмоции и 

поведение. По мере того, как разум Христа развива-

ется в вас, вы возрастаете, чтобы преодолеть эти 

недостатки. Бог хочет простить вас и излечить вас от 

ваших грехов. И в дальнейшем, Он хочет заменить 

ваше разбитое сердце и разум плодами Своего Духа, 

которые Павел перечисляет как «любовь, радость, 

мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, 

кротость, воздержание» [«любовь, радость, мир, 

терпение, доброта, милосердие, верность, смирение, 

самоконтроль» (ENT)] (Гал. 5:22-23, SYN). 

Упомянутый ранее, аспект великого изменения -

направление Духа Божьего, образующего в нас 

здравый разум, осуществляется через этот второй 

аспект Духа - через замену нашей испорченной 

человеческой сущности божественной природой 

самого Бога. А это в свою очередь, является частью 

третьего фундаментального аспекта нашего духов-

ного изменения, который заключается в близких 

семейных отношениях. 

Посредством Святого Духа, обитающего              
в нас, мы становимся детьми Бога 

Возвращаясь к истории апостола Павла, подумай-

те о том, каким человеком он был до того, как Бог 

призвал его быть христианином и апостолом – в то 

время когда он был еще религиозным фарисеем по 

имени Савл. Савл поклонялся Богу и прославлял Его. 

Он понимал Его как Создателя и пытался жить, соглас-          

но Его законам. Но он, в  действительности, не пос-         

тиг Бога как Отца и природу божественной семьи. 

В момент его «Ага!», когда Христос противостоял  

ему, Савлу было дано озарение о  Боге Отце и Иису-

се Христе. Обитание Святого Духа ясно показало 

ему потрясающую реальность любви Бога к нему, 

когда отец любит дитя. 

Обратите внимание на то, что Павел написал  

христианам в Послании к Римлянам 8: «Потому что   

все, кем руководит Дух Божий, являются сыновьями 

Божьими. Вы получили не дух рабства, чтобы опять 

жить в страхе, а Духа усыновления, Которым мы и 

обращаемся к Богу: 'Абба! Отче!’ [«Авва! Отец 'наш 

дорогой'!», BTI]» (стихи 14-15, NRT). 

Вы понимаете значение и силу слов Павла? Когда 

человек получает Дух Божий и он обитает в нем, он 

буквально становится сыном или дочерью Бога. Эти 

отношения позволяют нам предстать перед удивитель-

ным, всемогущим Создателем вселенной, взывая к 

Нему так же, как малое дитя к любящему родителю.  

Я знаю, что не всех может коснуться понятие о        
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любящем отце, в зависимости от их прошлого лич-

ного опыта. Но Павел говорит нам, что наиболее 

наполненные заботой и любовью отношения между 

отцом и ребенком, которые мы только можем испы-

тать—это отношения с Богом, какими бы, возможно, 

плохими ни были отношения  с нашими собственны-

ми человеческими отцами. Он говорит, что мы 

можем взывать к  Богу: «Абба, Отец!» 

«Аbba» — это арамейское слово, которое выражает 

нежную близость и детское доверие вместе с уважением. 

«Дорогой Отец», как некоторые переводят его.Прос-

то подумайте о маленькой девочке, которая бежит к 

своей маме, когда ей больно. По словам Павла, только         

тот, кто действительно «ведом Духом Бога», может 

испытать эту близость с нашим Отцом на небесах. 

Конечно, есть нечто большее в том, чтобы быть 
дитем Бога, чем просто наличие способности отно-
ситься к Нему с любовью и доверием как у малень-

кого ребенка к родителю. Дети не остаются малень-
кими навсегда. Они вырастают, и хочется надеяться, 
продолжают доверять своим родителям и уважать их. 

И у большинства родителей все еще остается боль-
шая любовь к своим повзрослевшим детям, любовь, 
которая мотивирует их жертвовать ради продолже-

ния благополучия детей. 
 Если бы дети не взрослели, они никогда не жили 

бы полноценной жизнью. Они никогда не смогли бы 

выжить в этом мире. Разве воспитание их было не 
для того,  чтобы защищать и лелеять их, научая и  
помогая им, и в тоже время, подготовить их к реаль-

ной жизни? Они должны научиться, как справляться 
с трудностями, не быть эгоистичными и принимать 
мудрые, нравственные  решения. Родители надеют-
ся, что их дети станут хорошо приспособленными 

взрослыми, у которых могут тогда быть те же 
отношения отцов и детей со своими  детьми. 

Эта модель отношений параллельна нашим отно-

шениям с Богом, когда мы руководимы Его Духом. 

Мы начинаем подобно очень маленьким детям. 

Нам нужен Он, мы бежим к Нему со всеми нашими 

проблемами, мы взываем к Нему в наше время нуж-

ды. И Он рядом и доступен для нас. 

Но Он не создал нас только для того, чтобы только 
получать Его любовь. Нет, мы созданы, чтобы вырасти            

и научиться любить Его в ответ, и любить других, 
созданных по Его подобию. Иисус сказал, что самая 
большая из заповедей гласит, что нам должно любить 

Бога  всем нашим сердцем, душой и умом, в то вре-
мя как, согласно второй заповеди, должно любить 
нашего ближнего как самого себя (Мф. 22:37-39). 

Будучи руководимы Духом Бога, мы учимся любить 
Бога, как Отца и Иисуса Христа. Дух Бога помогает 

нам достигать духовной зрелости, чтобы, повинуясь 
Богу, мы делали это из любви к Нему. Иисус сказал 

Своим последователям: «Если вы любите Меня, 
соблюдите  Мои заповеди» (Ин. 14:15). Любить Бога 
означает повиноваться Ему! 

И посредством Его учения, мы учимся любить 

также наших собратьев. Мы учимся христоподобной 

заботе, желая, чтобы все люди познали Бога. Давайте 

теперь рассмотрим, что Павел сказал в Послании к 

Римлянам 8: «Сей самый Дух свидетельствует духу 

нашему, что мы – дети Божии. А если дети, то и нас-

ледники, наследники же Христу, если только с Ним 

страдаем, чтобы с Ним и прославиться» (стихи 16-17). 

Вы уловили это? Павел говорит здесь, что чело-

век, руководимый Духом Бога, становится наслед-

ником всего, чем владеет Отец. 

Подумайте об этом в течение минуты. Чем не вла-

деет Бог? Что исключено в этом обещании? Ничего. 

Бог владеет всем! Это потрясающее будущее, кото-

рое Бог приготовил тем, в ком обитает Его Дух. 

Но в тоже время, здесь и сейчас жизнь может быть 

очень сложной и трудной. Все мы сталкиваемся с 

временами, когда, кажется, нет никаких ответов на 

проблемы, когда вы взываете Богу: «Абба, Отец!»  

Может быть это болезнь, или финансовое бедствие 

или неверность супруга. И возможно во мраке вы 

даже не можете молиться, поскольку слова иссякли. 

Пусть вас воодушевит и ободрит опыт Павла, поз-
навшего боль, трудности, одиночество и отчаяние. 

Прочитайте, что он написал в Послании к Римлянам 
8: «Подобным образом, Дух помогает нам в том, в 
чем мы слабы; ведь мы не знаем, как следует мо-

литься. Но сам Дух ходатайствует за нас стенаниями 
столь глубокими, что их невозможно выразить 
словами» (стих 26, ENT). 

Благодаря Своему  Духу, Бог сокровенно пребывает           
с вашими мыслями и эмоциями. Он понимает вас 
лучше, чем вы понимаете себя. Он может провести 

вас, когда нет никакой надежды. Посредством Своего 
Духа Он даст вам утешение, когда утешение будет 
казаться невозможным. Когда мир кажется невозмож-

ным, Он может принести вам мир, превосходящий 
понимание (Фил. 4:7). 
     Савл, будучи строгим фарисеем, ревностно соблю-

дал их традиции. У апостола Павла же были близкие 

личные отношения с Богом Отцом и Иисусом Хрис-

том, посредством Духа Божьего. Он и другие христиане 

церкви Нового Завета обладали внутри себя самой 

Божьей силой и естеством, для преобразования их 

жизни—Святым Духом, который сделал их Божьими 

детьми, а Бога — их любящим  Отцом. Вам также в 

вашей жизни  нужна эта сила! БВ 
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